

Pesan Kasdim : Tetap Jaga Kondusifitas dan Kesehatan Diri

Wanto - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Feb 16, 2024 - 18:40



Antisipasi perkembangan situasi usai pelaksanaan pemungutan suara di wilayah, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar pelaksanaan Apel bersama yang diikuti personel Kodim dan Koramil Jajaran serta Subkogartap 0830/Surabaya Utara

Surabaya, - Dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi usai pelaksanaan pemungutan suara Pemilu serentak Tahun 2024, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar pelaksanaan Apel bersama yang diikuti personel

Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil Jajaran serta Subkogartap 0830/Surabaya Utara bertempat di lapangan upacara Kodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Jum'at (16/2).

Pelaksanaan Apel dipimpin oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., mewakili Komandan Kodim, dalam arahannya Kepala Staf Kodim menyampaikan bahwa tahap pemilihan telah usai dilaksanakan selanjutnya dimulai tahap penghitungan suara mulai tingkat Kecamatan hingga Kota. Menanggapi hal tersebut diharapkan para Babinsa selalu memonitor perkembangan situasi wilayahnya, ucapnya.

"Menanggapi hasil penghitungan cepat (quick count) yang sudah banyak beredar di beberapa media, agar Babinsa di masing-masing wilayah tetap siaga dan peka terhadap perkembangan situasi yang terjadi terkait munculnya Pro - Kontra yang dapat mengganggu stabilitas keamanan dan kelancaran penghitungan suara," ujarnya.

Lanjutnya, Babinsa adalah ujung tombak dalam menjaga kondusifitas keamanan di wilayah, dengan selalu memonitoring wilayah untuk melakukan pencegahan dini terkait perkembangan situasi saat ini.

Ia juga mengingatkan agar anggota khususnya para Babinsa supaya tidak lupa menjaga kesehatannya. "Dengan bertambahnya umur dan dihadapkan dengan padatnya kegiatan saat ini, kita harus bisa menjadi dokter bagi diri kita sendiri, artinya apabila badan sudah terasa tidak enak, segera cek dan berobat jangan memaksakan diri," pesannya.

"Untuk itu mari kita sama-sama melaksanakan pola hidup sehat seperti yang disampaikan Komandan Kodim Letkol Dharmawan, dengan menjaga pola hidup, pola makan dan olahraga supaya kesehatan kita tetap terjaga sehingga dapat melaksanakan tugas dengan baik," pungkasnya.